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З а в т р а —

к о м м у н и с т и ч е с к и й
субботник

На важнейших объектах
В тресте Уралтяжтрубстрой создан штаб ло 

проведению  субботника. Его возглавляет 
главный инж енер тресте 8 . М Коберец. Цепи и 
задачи субботника обсуж дены  ча совместном 
заседании администрации, парткома, пр оф ком а  
и комитета 8 ЛКСМ.

Строители б е з в о зм е зд н о  потрудятся на сяоит 
рабочих местах — пусковых объектах года. Так, 
на -Крылосовском известковом заводе, как и на 
Новотрубном, будут п родолж ены  работы ло р е 
конструкции производства. «Красная суббота» 
состоится и на строительстве первой очереди
нового цеха по выпуску ж елезобетонны х и зде
лий, на возведении 36-квартирного дом а  с ко
тельной для работников подсобного хозяйства в 
С лободе  и других.

Служащие, работники административно-управ
ленческого аппарата в день коммунистического 
субботника выедут в совхоз «Битийский» на 
уборку картофеля.

Д испетчерско-снабженческие службы тщатель
но готовятся к п р едстоящ ем у дню, чтобы 19 сен. 
тября исключить простои.

A. ЯМЩИКОВ, 
редактор  газеты «Строитель».

. В ЦЕХАХ И НА ПОЛЕ
«19 -сентября все на коммунистический суб

ботник!» —- такие «молнии» появились в цехах 
завода комплектных метаплокоистоукцйй. В суб
ботний день в восемь утра заработает  о бо р у 
дование. Люди нам ерены  потрудиться с высокой 
оУдачей. Выпустим продукции ма шестьдесят 
тысяч рублей. Многие будут помогать совхозу 
«Витимский» в уборке  картоф еля .  Вместе со 
взрослыми выйдут в поле школьники. Задача 
п е р е д  нами стоит больш ая — убрать клубни на 
десяти гектарах. В ф о нд  пятилетки коллектив 
завода  планирует перечислить 1300 рублей.

Е. КУЗНЕЦОВ, 
секретарь  п артбю ро завода 

комплектных металлоконструкций.

ПО ДОБРОЙ ТРАДИЦИИ
Завтра коллектив рудоуправления  друж но 

выйдет на коммунистический субботник, посвя
щенный 70-летию Великого Октября. В среду  
провели расш иренное  заседание  партбю ро, на 
которое  пригласили руководителей  производст
венных подразделений, секретарей  партийных 
организаций Обсудили цели и задачи «красной 
субботы» Решили, что у нас есть все основания 
ознаменовать  19 сентября вы сокопроизводи
тельным трудом. Люди будут работать на своих 
рабочих местах, те ж е  кто не занят на основ
ном производстве, отпоавятся на помощ ь совхо
зу «Витимский». Предстоит убрать пять гектаров 
моркови. Выйдет на поле и неша техника. Для 
координации действий партийное бю ро  утверди
ло штаб, возглавил который ди ректор  п редп рия
тия В. С. Черданцев

По доброй  традиции свою лепту в этот день 
«несут и наши ветераны. Это коммунисты Нина 
Степановна Бирюкова Константин Ф ед ор ови ч  
Лог иновских, Иван Ильич Белоусов. Григорий 
Васильевич Ильин, А лександр Петрович С е м е р я -  
иов, другие. Много лет все проработали  в р удо
управлении, р азве  усидится им в такой день до 
ма.

B, АНТРОПОВ, 
секр етар ь  партбю ро  рудоуправления.

В ДВЕ СМЕНЫ
Штаб по п роведению  коммунистического суб

ботника на автобазе  №  8  возглавил директор  
Г. И. Круг 19 сентября водители будут трудить
ся на строительных обьектах в две  смены. П од
везут бетон, раствор и другие материалы. Ре
монтные службы также встретят праздник труда 
на своих рабочих местах. Как и в п реды дущ и е 
субботники, грузовы е машины будут работать 
не сэкономленном от начала года горю чем .

В. КУРГАНОВ. 
       * -

ПРОБЛЕМНЫЙ р е п о р т а ж

Овощебазз горпищеторга 
в поселке Динас в эти дни 
принимает картофель с по
лей местных совхозов. В
три хранилища будет за 
ложено более тысячи семи
сот тонн клубней. Транс
порт, груженный гіродукпи 
ей полей, прибывает регуляр
но—до десятка машин под 
разгрузкой и ждут своей 
очереди. Люди, занятые 
приемкой картофеля, рабо
тают предельно быстро: 
ссыпают клубни из мешков 
в контейнеры. , которые авг 
топогрѵзчики устанавливают 
в штабеля. Вот очередную 
машину разгружают рабо
чие завода комплектных
металлоконструкций (на ле
вом снимке). неподалеку
работают посланцы завода 
санте.хизделий.

Бригада динасовиев из 
пятнадцати человек тру
дится под громкую ритми
ческую музыку. Бодро, сно
ровисто идет у огнеѵпор- 
щиков работа, автопогруз
чик не поспевает убирать
заполненные контейнеры. 
ІІа правом снимке фото
корреспондент запечатлел 
лишь нескольких динасовиев 
во главе с бригадиром, ин
женером - конструктором

■  ПРУД СПУЩЕН

по наезженной колее
В  ЧТО МЕШАЕТ БЫСТРОЙ И КАЧЕСТВЕННОЙ ЗАКЛАДКЕ КАРТОФЕЛЯ

Владимиром Александрови
чем Зелениным. Вместе с 
ним идут на разгрузку 
транспорта слесарь* Н. В. 
Гордиенко. машинист мель- 
нимы Н. Н. Цапулин, то
карь А. В. Голосюк, рабо
чие А. А. Бузин, 3 А Ша- 
рафѵтдннов. Ежегодно огне- 
упорщики, п о ^ л ^в ам  руко
водства пищеторгЗ. на за
кладке урожая в овощехра
нилище работают в полную 
силу с утра до позднего ве
чера.

Но как бы сильно не ста
рались люди. разгрузка 
идет медленно. можно 
лучше ее организовать, 
как, например, это де
лают наши соседи — верх- 
нейвинцы, используя кон
тейнеры. Загруж аю т клуб
ни в емкости прямо на по
лях. разгрузка их в храни
лище занимает несколько 
минут, да и картофель из
бавлен от двойной перевал
ки, повреждений. Почему 
же у нас до сих пор сотни

Н А  Ш Л Ю З А Х  
ИДЕТ РЕМ О Н Т

тонн картофеля люди таска
ют на себе?

— Потому что привыкли 
мы к этой годами наезжен
ной колее, — говорит ди
ректор горпищеторга В. Ф. 
Жидко. — Совхозы ни в 
какую не желают ссыпать 
клубни в контейнеры на по
лях: в мешки проще, да и 
несортированный можно 
сложить — * н е з а м е т  н о. 
Контейнерной тарой торг 
совхозы обеспечивает. Но 
они не хотят брать на .себя 
дополнительные трудности 
по расстановке контейнеров 
на поля»*, очистке картофе
ля от комьев земли. М ок
рые клубни можно про
сушить вентилированием, а 
вот грязь надо будет уда
лять при дополнительной 
переборке. Почему это не 
делать сразу в поле?

Из совхоза «Витимский» 
должно поступить на зак
ладку 1310 тонн картофеля. 
Пока возят r мешках. Сов
хоз «Уткинский» принял 
предложение торга. не
сколько машин клубней от
правлено в контейнерах. 
Но и тут неувязки. Емкос
ти не заполнены- доверху, 
приходится каждый контей
нер досыпать ведрами, что 
тормозит разгрузку тран
спорта.

Вторник. Время прибли
жается к полудню. Небо 
хмурится, низко нависли 
лохматы е тучи. Но ненаст
ная погода не смущ ает р а 
бочих, занятых на рем онте  
шлюзов плотины г о р о д ск о 
го пруда.

Мощный автокран Дер
жит на стропах м еталлокон
струкцию. С лесари  устанав
ливают е е  на место. Руко
водит работой и. о. началь
ника цеха N9  40 Б. П. Ш а
тунов,

—  Устанавливаем раму,— 
говорит Борис Петрович.— 
Для какой цели? Нам н е
обходим о  будет работать 
в «мокром  дво ре»  — так 
называется во до с б р о с  п о д  
мостом — б е з  воды. Ведь 
буд ем  бетонировать п р о 
моины. С овсем  перекры ть  
воду не удается. Речка Ель- 
ничная и сбоос  с Верхнего 
пруда наполняют пруд, п од
нимают его  уровень. Чтобы 
избеж ать этого, с д е л а е м

искусственный водосток.
Уже сейчас в раму устано
вили щиты, из мешков с 
глиной с д е л а е м  уплотне
ние, воду направим по лот
ку.

Засверкала  вольтова дуга
—  сварщики приваривают 
швеллер.

— Сложность заклю чает
ся в том, —; продолжил 
рассказ Борис Петрович, — 
что раньш е мы не произ
водили такие работы, опы
та нет О днако  надеюсь, 
что уложимся в график. 
Материалы подвезены , щи
ты готовы. Главное сейчас
— определить. насколько 
велики промоины. Для их 
заделки заказан бетон осо
бой марки...

Заметно, что к работам  
подготовились основатель
но. Остается только собл ю 
дать их график.

Ю. ДУНАЕВ, 
нештатный 

корреспондент.

Вопросы по контейнерной 
перевозке урожая ставят 
не впервые, решали их и на 
городском штабе по убор
ке урожая в присутствии 
руководителей совхозов. Но, 
как показывают эти дни, 
все остается по-старому. И 
совершенно справедливо 
беспокоятся руководители 
ппшеторга и объединения 
общественного питания уже 
за судьбу урож ая капус
ты.

— Торг может принять 
600 тонн капусты в контей
нерах. Если ее не будут 
складировать в емкости 
прямо на полях, после трех 
перевалок мы получим из
мочаленные, в лохмотьях, 
разбитые кочаны. Как их 
сохранить до весны? — 
спрашивает В Ф. Жидко.

Еще есть время перестро
иться совхозам и на убор
ке картофеля, и тем более 
на уборке капусты. Д ум а
ется, что и горожане, кото
рые трудятся на полях, 
поймут это: затратив чуть
больше труда сегодня, де
лая работу более добросо
вестно, мы выиграем все, 
сѵмеем сохранить больше 
пвощей, картофеля в хоро
шем состоянии.

Н. САВИНСКАЯ.
Ф ото В. Зотова.

=  ■  ВНИМ АНИЕ:

«П Р Я М О Й  П Р О В О Д »
24 сентября с 16 до 18 часов отдел пропа

ганды и агитации горкома КПСС, городской со
вет Общества борьбы за трезвость, редакция га
зеты «Под знаменем Ленина» проводят «Пря
мой провод».

Каждый, кто хочет внести предложения по 
совершенствованию работы по борьбе с пьянст
вом и алкоголизмом, утверждению трезвого 
образа жизни, может позвонить по телефонам 
2-35-23, 2 -39-65, 2-36-63.

Вам ответят ответственные работники гор
кома КПСС, исполкома горсовета; правоохрани-' 
тельных органов, здравоохранения, городского 
совета Общества борьбы за трезвость.

Изучение общественного мнения позволит 
выработать новые меры по борьбе с пьянством 
и алкоголизмом в городе.

Уважаемые читатели! Ждем ваших предложе
ний.



I В ПАРТКОМЕ
НОВОТРУБНОГО ЗА ВО ДА

ВЗЫСКАТЕЛЬНЫЙ
п о д х о д

Состоялось совмест
ное заседание партий
ного и про ф сою зн о го  
комитетов Новотрубного 
завода, на котором  был 
рассм отрен  вопрос о 
ходе подготовки п ред
приятия, жилого ф онда 
и объектов соцкультбы
та к работе  в осенне- 
зимний п ериод

В цехах №  1, 8 , 25, 
28 и управлении жилищ
но-коммунального хо
зяйства работали комис
сии, накануне заседания 
многотиражная газета 
«Уральский трубник» 
пригласила всех ж ела
ющих высказать свои 
мнения по поднимаемой 
про бл ем е .  В часы «Пря
мой линии» было вы
сказано двадцать девять 
предложений.

В начале года на за
в оде  были намечены и 
утверж дены м е р о п р и я 
тия по ремонту зданий 
и сооружений, о п р е д е 
лены потребности в 
строительных материа
лах на запланированный 
о б ъ е м  работ. Что сд е 
лано? Из 202 м ер о п р и я 
тий 104 выполнены пол
ностью, 23 —  частично, 
к двадцати трем  ещ е  не 
приступали, за  осталь
ные только взялись.

В п ервом  трубоп ро
катном проделана  боль
шая работа  по ремонту 
мягкой кровли, а вот со 
стенами д е л а  обстоят 
хуже. Недостаточно о р 
ганизовано выполнение 
строительных р а б о т  
руководством  цеха N9 7. 
В третьем  не п роизве
дена зам ен а  двух кар
низных и шестидесяти 
шести плит перекрытий. 
В аварийном состоянии 
плиты перекрытий в це
хе №  5.

Вызывает тревогу под
готовка к зиме восьмого 
цеха. П рошлая зима уже 
поставила оценку халат
ности, нерасторопности: 
тем п ература  на некото
рых рабочих местах 
опускалась д о  минусо
вых уровней. Нынче 
опять м едленн о  ведется 
р ем он т  мягкой кровли, 
стеновых панелей.

О с о б о е  беспокойство 
вызывает состояние ж и
лого фонда. При плане 
95 тысяч отрем онтиро
вано только  5 тысяч 
квадратных метров жи
лья. И мею щ аяся  в УЖКХ 
техника в большинстве 
своем  находится в ава
рийном состоянии.

На заседании выступи
ли заместитель директо
ра вечернего  м еталлур
гического техникума

Л. С. Степанова, глав
ный инж енер УЖКХ 
Э. В. Меньшиков, нача
льник отдела дош коль
ных учреж дений Н. В. 
Калугина, секретарь  пар
тийной организации жи- 
лищно - эксплуатацион
ного участка N9 7 В. И. 
Чистяков, и. о. главного 
энергетика завода Г. Г. 
Соколов, заместитель 
начальника цеха №  1 2
Е Н. Титов, технический 
инспектоо ЦК п р о ф со ю 
за отрасли В. И. М еле
хов. В заключение вы
ступил ди ректор  п р ед
приятия В. Н. Дуев.

Подготовка завода  к 
работе  в осенне-зимний 
п ер и од  вызвала при о б 
суждении тревогу. На
званы п р и ч и н ы  от
ставания. Вот некоторые 
из них: недопустимо
долго затягивается в це
хах начало ремонтных 
работ, строительные
бригады не обесп ечива
ются квалифицирован
ным руководством, от
сутствие опыта п р им ене
ния морозостойких по
лиэтиленовых м атериа
лов для использования 
их в качестве второго 
остекления и дополни
тельного утепления
оконных проемов.

На заседании принято 
постановление. Главный 
инж енер  завода  ком м у
нист Э. О. Нодев, глав
ный механик В. И. Кар
пов, главный энергетик 
Ю. К. Шарнин, началь
ники цехов, всех п роиз
водственных п о д р а зд е 
лений предприятия  о б я 
заны принять исчерпы
вающие м еры  по вы
полнению намеченных 
мероприятий по подго
товке к работе  в зи м 
ний период. П р е д с е д а 
телю заводского  коми
тета народного  контроля 
А. О. Рубцову р ек о м ен 
довано  раскрепить д о 
зорных для участия в 
п р и е м к е  объектов. 
В октябре  текущ его го
да  предстоит рассмот
реть во п р о с  о готовно
сти цехов, ж и л ф о н д а  и 
соцкультбыта к работе  
в зимних условиях на 
заседании комитета на
родного  контроля. Ди
ректору завода  В. Н. 
Дуеву и главному инже
неру Э. О. Нодеву п р ед 
лож ен о  в течение м ес я 
ца проанализировать
выводы и предлож ения  
комиссии парткома по 
состоянию организатор
ской работы, сложив
ш емуся не зав о д е  при 
подготовке к зиме, и 
принять по ним меры.

Продолжается обсуждение проекта ЦК КПСС и Со
вета Министров СССР «Основные , направления разви
тия охраны здоровья населения и перестройки здра
воохранения СССР в двенадцатой пятилетке и на 
период до 2000 года». З а  «круглым столом» редак
ции собрались медицинские сестры, люди, которые 
свою профессию считают главным делом жизни. Р аз
говор получился взволнованный.

* * *
Галина Степановна Вшив- малыши на пост недоношен- 

цева работает старшей мед- ных детей: три ггалаты, в
сестрой терапевтического них по три детских коечки, 
отделения JY« 2 медсанчасти Этот пост занимает от- 
Новотрубного завода. За дельное крыло, где созданы 
многолетний и безупречный для малышей все условия, 
труд награждена орденом Медицинские сестры рабо- 
Трудового Красного Знаме- тают опытные. Все здесь 
ни: отработано. соблюдается

— Проект восприняла строгий режим.
всем сердцем Вчитываясь Медсестры приходят из
в каждую строчку, с радо- Ревдинского медучилища, 
стью отметила, что вс^ в но, по сравнению с прош- 
нем близко, давно наболев- лыми годами, менее актив- 
шее. Многое надо перестра- ны, с трудом вливаются в 
ивать в медицине. У нас в общественную жизнь. Ста- 
отделении два поста на раемся новеньким уделять 
65 коек ,, а так как у нас больше внимания. Р аз в 
лечатся с заболеваниями месяц провожу конферен- 
крови, диабетом, то и пита- ции, подбираю' материал 
ние улучшенное. Но проб- не только на медицинские 
лема с медикаментами: темы, делаю поэтические и 
мало их выделяется. По- музыкальные странички, ор- 
этому рада, что Проект ганизуем профессиональные 
предусматривает увеличение конкурсы. З а  год девушки 
затрат на питание и меди- пробу-ют себя на всех уча- 
каменты. стках работы — четырех

Стационар хорошо осна- постах. Специфика везде 
щен медицинской техникой, разная, но молодым хорошо 
Особенно в кардиологии на помогают наставники, 
высоком уровне оборѵдо- Насчет материальной ба-
ваны палаты интенсивной зы мы уж е не знаем, куда 
терапии, обслуживает их и обращаться. Обрисую та- 
специальная медсестра, кую картину: леж ат у нас
Здесь хороший уход, чис- мамы с недоношенными 
тота и своевременная по- детьми по месяцу и боль- 
мощь. У нас же в гастро- ше. Взрослые находятся в 
энтерологическом отделении подвальном помещении, где 
такой палаты нет, и за тя- мало воздуха, холодно. В 
желым больным ухаживает таких условиях трудно со- 
медсестра, у которой еше хранить грудное молоко, 
тридцать человек: им нужно Большие надежды мы свя- 
провести процедуры, ока- зываем с перестройкой в 
зать помощь. Трудно при- здравоохранении. Верим, 
ходится сестрам. Перепек- что у нас улучшатся усло- 
тива создания реаниманион- вия, мамы смогут находить- 
ного отделения в больнице ся с детьми в одной пала- 
есть, но некому работать, те, благодаря чему легче 
не идут к нам сестры. При- будет работать медсестрам, 
чина — в отсутствии жилья, мамы будут спокойнее.

Удивляет меня то, что Ольга Николаевна Лаго-
мало милосердия у молоде- ша, медсестра анестезио- 
жи, а это неприемлемо для логического отделения мед- 
нашей профессии. Мне всег- санчасти № 1: 
да больно, когда слышу от — Д ва года назад я
медсестры грубость. Я сво- окончила медучилище. При- 
им девочкам всегда говорю: шла в медсанчасть Ново- 
«Неужели тебе так трудно трубного, сначала работала 
объяснить больному, улыб- в отделении неотложной 
нуться? Не забывай, что хирургии, потом перешла в 
слово лечит тоже». Это анестезиологическое. Учас- 
подтверждают и слова из ток работы у нас трудный, 
проекта: медицинская сест- постоянно идет борьба 
ра, фельдшер, санитарка за жизнь человека. Посту- 
не просто первые помощни- пают очень тяжелые. При 
ки врача, они — опорное возят и детей. Трудно, но 
звено здравоохранения. мне нравится. О профессии 

Любовь Борисовна При- медика мечтала с детских 
сяж ная, старшая медсестра лет, так как моя тетя бы- 
детской больницы № 7: ла врачом, она и повлияла

— К нам поступают час- на мой выбор. И я не раз- 
то только что родившиеся очаровалась. Работать в

Приедет солдат домой в отпуск или вернется насов
сем после армейской службы, и спешит показаться ие 
только родным. Если он окончил третью школу, то уж 
непременно явится туда при полном параде. Там его 
ждут ребята и учителя.

Отлично выполнили воинский долг выпускники 
школы Александр Гвоздев, Эдуард Горюнов, Андрей 
Старостин (на снимке слева направо). Знаки солдат
ской доблести на их мундирах. А Эдуард Еорюнов за 
мужество, проявленное при выполнении интернациональ
ного долга в Афганистане, награжден медалью «За 
боевые заслуги».

Фото И. Малюшенко, военрука школы.

■  ПЕРЕСТРОЙКА ЗДРАВООХРАНЕНИЯ: 
ВСЕНАРОДНОЕ ОБСУЖДЕНИЕ

О НАБОЛЕВШЕМ 
О Т К Р О В Е Н Н О

отделении анестезиологии 
ответственно, необходимо 
здесь и мужество, но я не 
боюсь трудностей, да и на
ставница у меня хорошая.
С. В. Мутолапова работает 
здесь уж е более десяти лет, 
и я учусь у нее. Ну, а про
блемы есть и у нас. Не 
хватает, например, шпри
цов, стерилизаторов, гра
дусников.

Светлана Николаевна Ки- 
нева, старшая участковая 
медсестра поликлиники тре
ста Уралтяжтрубстрой:

— Участковая служба — 
Это совершенно другая 
специфика работы для мед
сестер, чем в отделениях 
стационара. Старшей участ
ковой работаю пять лет, 
а вообще в медицине шест
надцать. На моем участке 
1700 человек, нагрузка на 
медсестру в среднем в день 
— десять больных, которых 
она должна обслужить на 
дому. Сложность в том, что 
не имеем транспорта, осо
бенно тяжело медсестрам 
в запрудной части: рас
стояния большие. Есть мед
сестры, которые работают 
на участке по пять—десять 
лет, работают безотказно, 
с полной ответственностью. 
Среди них можно назвать 
К. А. Дерябину, А. Ф. Фа- 
та'хутдинову, Л. М. Абла- 
сову, Л. И. Пономареву. 
Все они знают отлично сво
их больных. Бывает и так, 
что медсестра не только 
поставит укол и сделает 
перевязку, а по собствен
ной инициативе и в магазин 
сходит, в аптеку, постель 
поправит, накормит, если 
человек одинок, беспомо
щен.

Ж аль, что в поеледнее

время превратили участко
вую медсестру только в 
процедурную, а ведь у нее 
и такая работа — пропаган
да здорового образа жизни 
на участке: это лекции, вы
пуск санбюллетеней, работа 
с санактивом. Происходит 
это оттого, что возрастают 
нагрузки. Например, дис
пансеризация. Медсестра по 
пять раз приходит к пен
сионерам, чтоб пригласить 
их на профосмотр в полик
линику. А когда придут 
бабушка или дедушка, ока
зывается, что очередь боль
шая, специалиста нет или 
лаборатория не работает. 
Попробуй привести в дру
гой раз пожилого человека.

А вот расширение «до
машнего стационара», что 
предусматривает проект, я 
приветствую. Хотя увели
чится нагрузка на участко
вых врачей, медсестер и 
другие службы, но больно
му лучше: быстрее идет
выздоровление, так как он 
находится в привычной 
обстановку, ему не нужна 
адаптация. Удобны и днев
ные стационары. У нас в 
поликлинике тоже есть пер
спектива его организации, 
но где взять кадры?

Организовали мы бюро 
патронажных сестер, пред
седателем которого я яв
ляюсь. Вошли в него участ
ковые медсестры и сестры 
из отделений и детской бо
льницы — 25 человек. > В 
первую очередь разыскали 
одиноких, беспомощных, тя 
желобольных, нуждающиеся 
в уходе и заботе. Взяли их 
под свою опеку. Думаем 
организовать и платное об
служивание на дому.

Вели разговор участницы «круглого стола» и о 
том, что надо теснее быть с больными, учить молодое 
пополнение медсестер, передавать им лучшие традиции 
медицины — ответственность, сострадание, любовь к 
человеку и уважение к коллегам, искоренять равно
душие. А чтобы молодежь шла в медицину, чаще при
ходить в школы, рассказывать о неспокойном, но бла
городном труде человека в белом халате. Эти жен
щины преданы р о е й  профессии. Они не только честно 
выполняют свой долг на рабочих местах, но и ведут 
большую общественную работу, интересно проводят 
свободное время, t

В. ДЕМИДОВА, 
нештатный корреспондент.

К А К  НАС ОБСЛУЖИВАЮТ
Как-то решил пообедать 

в кафе «Чусовая». Сюда же 
во время перерыва пришли 
строители, что работают на 
плавательном бассейне. Р а 
ботники кафе встретили нас 
словами: «Ничего нет. Хо
тите — ждите...» Делать 
было нечего, пошел в пель
менную. Но и тут ждало 
разочарование: у раз
дачи большая очередь. Так 
и не пообедал как следует 
в тот раз.

Другой пример. Вечером 
с дочерыо надумали про
гуляться, а заодно и по
ужинать где-нибудь. И сно
ва неудача: в кафе «Ту-
.. 2  стр. —------
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В ПОИСКАХ ОБЕДА
рист» торговали пивом и 
холодной закуской. Народу 
много, сесть некуда. Люби
тели зелья с кружками 
сновали по залу. То же са
мое было и в кафе «Чусо
вая». Около девятнадцати 
часов пришли в кафе 
«Уральское». Заняли оче
редь, а кассир говорит: 
«Все кончилось, осталось 
одно второе» и назвала это 
блюдо «Курмазэ». «Ладно, 
— говорю, — давайте, что 
есть». Взяли мы злополуч
ное «Курмазэ» (свиное мя
со, потушенное ломтиками), 
по стакану молока, желе и 
тушеную свеклу.

Прошли в зал, сели за

столик. Ж дали довольно 
долго. Наконец, ужин при
несли, но не полностью — 
свеклу забыли. Оказалось, 
ее уже тоже нет, а взамен 
ничего не дали. З а  ужин 
уплатили почти три рубля, 
но словно и не ели. П о
чему же это учреждение 
объединения общественного 
питания так плохо стало 
работать?

Большой популярностью 
у горожан пользуются пель
менная и блинная по ул. 
Трубников. Но в первой уж 
очень тесно (четыре столи
ка), в последней все время 
очереди, не хватает об
служивающего персонала.

Нет у нас такого кафе, где 
бы можно быЛо просто от
дохнуть: выпить чашечку
кофе, съесть мороженого, 
обговорить какие-то дела, 
послушать хорошую музы
ку.

В этом плане понравилась 
мне столовая № 24 на 
Хромпике, где обедают во
дители автобусов. Здесь 
всегда чисто, готовят вкус
но, меню разнообразное. 
Раньше второй зал пусто
вал, сейчас он оборудован, 
установлена цветомузыка, 
предполагается проводить 
здесь молодежные вечера. 
Считаю, что это в духе 
времени. К сожалению, пе
рестройка не коснулась еще 
всех городских предприятий 
общепита.

Н. СМЕТАНИН, рабкор . іі11м̂ :!і!ішііііЗ Аликщйай»!.



■ к 70-летию ГОРОДСКОЙ ПАРТИЙНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ

ПОД З Н А М Е Н Е М  О К Т Я Б Р Я
(П родолж ение.

Начало в №  151, 152, 168).
В 1923 году заверш илось 

районирование Урала. П ер
воуральск стал центром 
района, в который включи
ли Ревду, Дегтярку, Билим
бай. 2 0  ноября  была со
звана районная партийная 
конф еренция ,  которая из
брал а  райком партии из 
32 человек, был избран 
президиум  райкома в со
ставе семи членов и трех 
кандидатов. Первым с е к р е 
т а р е м  райком а партии стал 
А лександр Васильевич Бар
хатов. На районном с ъ е зд е  
С оветов  24 ноября  был 
избран исполком райсовета. 
П ервы м п редседател ем
райисполкома стал Петр 
Ф ед ор ови ч  Тестов —  быв
ший п редседатель Билимба
евского  волисполкома.

Волостные комитеты пар
тии были лйквидированы, 
о дн о врем енн о  проведены 
перевы боры  бю ро  партий
ных ячеек. Партийные о р 
ганизации росли не только

количественно, но и каче
ственно. О собен но  в дни 
Ленинского призыва. Толь
ко в январ е  1924 года по
дано  52 заявления, из них 
31 — в день похорон В. И. 
Ленина. Со дня смерти 
Ильича до  4 апреля  подали 
заявления для вступления 
в партию 315 человек, при
нято 235. С реди  них Никита 
Ф едорови ч  Аликин.

Многие в этот тяжелый 
период, не ж алея  себя, от
давали свои силы, эн ер 
гию/ знания, опыт строите
льству новой жизни, орга
низации партийной, совет
ской и хозяйственной ра
боты. Таким был П. Ф. Тес
тов, член партии с 1918 
года. С первых дней Со
ветской власти работал он 
п р едседа тел ем  завкома
п р о ф сою за  в Билимбае, с 
декаб р я  1919 года волост
ным военным комиссаром. 
Избирался п р едседа тел ем  
райисполкома, был д ел ега 
том X Всероссийского и 
I Всесоюзного съ е зд о в  С о

ветов. Иван Григорьевич 
Чащихин, коммунист с 1919 
года, в 1920-м избирался 
сек р етар ем  волостного ко
митета партии, Помним мы 
имена А лександра Михай
ловича Пашкина, члена пар
тии с 1917 года, директора 
трубного завода, п ред сед а
теля волисполкома Ивана 
Андреевича Белянина. Сте
пан. Иванович Кузнецов в о з 
главлял волостной комитет 
партий с ноября 1921 года 
до ф евр ал я  1923-го.

В конце 1925 года на ос
нове новой экономической 
политики были достигнуты 
реш аю щ и е успехи в борьбе  
за восстановление народ
ного хозяйства. В конце
1926 года себестоимость 
промыш ленной продукции 
начала постепенно снижать
ся. Стало возм ож ны м  при
ступить к п реобразованию  
старых промышленных 
предприятий. 2 0  ноября
1927 года пущена новая 
дом на  на Билимбаевском 
заводе. В результате  ре

конструкции. которая нача
лась в м ае 1929 года, 
хромпиковый завод  практи
чески был построен заново.

На IX Уральской област
ной партийной ко нф ерен 
ции рассмотрен  первый пя
тилетний план развития на
родного  хозяйства Урала на 
1928— 1933 годы. Выдвига
лась задача превращения 
Урала в крупнейший п ро
мышленный центр. Р азвер
нулось строительство п р ед
приятий в небывалых для 
Урала размерах. Новострой
кой первой пятилетки стал 
динасовый завод, залож ен
ный в августе 1929 года ѵ 
подножия гоості Караульной. 
В 1930 году началось стро
ительство Новотрубного
завода, для чего была со
здана специальная строи
тельная организация «Труб- 
строй», первым начальни- 
ком которой ' был Иван 
Семенович Мельников.

В. ПРОХОРОВ.
(П родолж ение следует).

Нй пусковом объекте года
Меньше четырех' месяцев остается до сдачи в эксплу

атацию второй очереди Крылосовского известкового 
завода. Сегодня этот объект первостепенной важности. 
Вот почему работают здесь ускоренными темпами. 
М онтаж ведется силами третьего строительного управ
ления треста Уралтяжтрубстрой. На долю же СУ-1 
выпало прокладывать коммуникации, оборудовать от
стойники, резервуары. Без выполнения этих мероприя
тий выпуск известняковой муки не довести до 800 ты

сяч тонн в год, как запланировано. На малых объек
тах трудится комплексная бригада В. В. Шаркуна. 
Люди здесь во многом благодаря Виктору Владимиро
вичу подобрались дисциплинированные. Оттого и ре
зультаты высокие.

На снимке: члены бр гады 3. Г. Ездовская, М. А.
Середа, Г. Г. Васильева, Н. М. Жеребцов (слева на
право).

Фото В. Зотова.

В УСЛОВИЯХ ГОСПРИЕМКИ

МЫ НЕ Н А Б Л ЮД А Т Е Л И
Восемь месяцев в объ

единении «Хромпик» дейст
вует госприемка. Срок дос
таточный, чтобы обобщить 
результаты. Есть «Положе
ние по организации работы 
государственной приемки» 
— документ, в котором рас
пределены обязанности на
шего персонала. Но время 
показало: Положение не в 
полной мере отражает суть 
деятельности Госприемки 
на предприятиях отрасли. 
Наша работа с самого на
чала носит творческий ха 
рактер.

В июне мы закрепили 
представителей госприемки 
за цехами. Это дало воз
можность каждому из них 
ближе познакомиться с тех- 
нологией производства, уз
нать ее узкие места. Сего
дня мы контролируем вы
полнение норм технологиче 
ского режима, качество сы 
рья и полуфабрикатов, про 
веряем соблюдение произ 
водственниками технологи 
ческих регламентов. Два 
прошедших месяца показа 
ли необходимость улучше
ния этой работы. Например, 
сейчас решаем вопрос о пе
реходе со сплошной на вы 
борочную приемку продук 
ции по внеш“~мѵ «иду, та

ре, маркировке, упаковке, 
весу. Это упростит взаимо
отношения с отделом тех
нического контроля, повы
сит ответственность цехово
го персонала по подготовке 
и сдаче продукции.

Укрепляются наши дело
вые отношения с производ
ственно-техническим отде
лом объединения. В июле, 
например, мы неоднократно 
обсуждали совместно с ним, 
другими службами объеди
нения задачи повышения 
качества продукции н пер
вом, шестом и Девятом це
хах. Почему именно здесь? 
В этих цехах отмечены 
серьезные нарушения пря 
вил подготовки, сдачи про 
дукции, а такж е технологи 
ческого режима производ
ства. В частности, в цехе 
№ 9 представителем гос 
приемки Л. А. Кузнецовой 
поставлено на повестку дня 
несколько вопросов. Среди 
них — устранение причин 
выпуска нестандартной про
дукции введение показателя 
качества. Словом, госпрйем- 
ка не просто фиксирует не 
достатки, но и активно 
вмешивается в ход произ
водства.

В июле на дне качества, 
проводимом главным ин

женером Л. Н. Н овожило
вым, работники госприемки 
поставили и ’ ряд других 
вопросов по снижению бра
ка, укреплению технологи
ческой дисциплины. Боль
шинство их решается ру
ководством и включено в 
приказ по объединению.

Означает ли это, что вся 
работа у нас идет гладко? 
Нет, есть и нерешенные 
вопросы. За два месяца 
пи в одном из цехов не 
созданы группы качества, 
хотя это намечалось сде
лать. Группы могли бы сов
местно с госприемкой, цен
тральной лабораторией объ
единения и производствен
но-техническим отделом 
оказать действенную по
мощь цехам в устранении 
узких мест, повышении 
сортности продукции. В 
большинстве, цехов еше не 
стало системой проведение 
дней качества.

С большим трудом начи
нает свою работу наш пред
ставитель и в коллективе 
центральной лаборатории 
объединения. А жаль, ведь 
именно здесь проводятся 
опытные разработки, от ка
чества которых зависит бу
дущий ход производствен
ного процесса. Почему сло

жилась такая ситуация? 
Пока, к сожалению, нет 
взаимопонимания между 
руководством лаборатории 
и госприемкой. Что и гово
рить, это отрицательно ска
зывается на моральном кли
мате в обоих коллективах.

Сложности в работе воз
никают еще и потому, что 
на нашем предприятии от
дел технического контроля 
оторван от испытательного 
подразделения — аналити
ческой лаборатории. Вот и 
получается, что сам конт
роль за качеством продук
ции состоит как бы из 
двух стадий. Сейчас, когда 
предприятие переходит на 
работу в условиях само
финансирования, на наш 
взгляд, следовало бы цен
трализовать службу контро
ля. Тем более, это уже сде
лано на родственных пред
приятиях.

Мы надеемся, что совме
стно с руководством объ 
единения в самое ближай
шее время будут решены 
все вопросы, поставленные 
госприемкой.

Т. ИВАНИЦКАЯ 
зам. руководителя гос
приемки производст
венного объединения 
«Хромпик».

= = — =  ■ ПРОВЕРЯЕМ 
ПОДГОТОВКУ К ЗИМЕ

ВМЕСТО ДЕЛА  
ОБЕЩАНИЯ

Наступившая осень, как 
всегда, стала для комму
нальников первым экзаме
ном по подготовке к зиме. 
И вновь, несмотря на пла
ны и графики летнего теку
щего ремонта теплотрасс и 
водопроводов, а также за
верения, что к холодам го
товы, выявился целый ряд 
неувязок в деятельности 
коммунальных служб.

Одним из первых сигна
лов стало обращение в ре
дакцию Г. К. Китаевой, 
проживающей в доме № 11 
по улице Розы Люксем
бург. Гадина Константинов
на рассказала, что лишь в 
конце августа у дома стали 
рыть теплотрассу, навезли 
труб, но начавшиеся дожди 
на время остановили рабо
ты. Начальник Ж КО про
изводственного объединения 
«Хромпик» Н А. Бородин 
пояснил сложившуюся си
туацию: _

— При проверке тепло
трассы давлением этот уча
сток не выдержал, поэтому 
пришлось его срочно ре
монтировать. Работы будем 
вести в несколько смен, 
чтобы по возможности 
быстрее дать людям тепло.

Действительно, некоторое 
время после шедших непре
рывно дождей ремонтники 
были заняты делом. Но вол- 
уже несколько дней на рас
копанной теплотрассе нет 
никого. Естественно, нет и 
тепла в поселке.

Недавно выступил на 
страницах городской газе
ты начальник отдела тепло- 
водоснабжения УЖКХ Н о
вотрубного завода В. Г. 
Кондовин. В материале 
«Тепло принять готовы» 
Виктор Григорьевич оповес
тил о завершающем этапе 
ремонтных работ на тепло
трассах. Но время идет, а 
тепла до сих пор нет во 
многих домах. Нет его в 
поселке Самстрой, ждут не 
дождутся, когда затеплят
ся батареи, жители улицы

Володарского, по которой 
до сих пор не закрыты 
траншеи. Н. Е. Треногина 
из дома № 23 по улице В а
тутина посетовала, что у 
них в квартирах батареи 
тоже холодные, а горячей 
воды не было целое лето, 
нет и сейчас. Когда же со
общили об этом начальнику, 
жилищно - эксплуатацион
ного участка № 3 А. Г. 
Валовой, та удивилась: 
«Нет воды? Странно, а нам 
сообщили, что горячая ве
да в дома пущена». Не 
знают, куда обращаться, и 
жители дома № 9-6 по 
улице Советской, которые 
такж е мучаются без горя
чей воды.

Если взрослые замерза
ют, то каково ребятишкам 
в тех детских садах, где 
до сих пор коммунальники 
затянули с подачей тепла. 
Заведующая детским садом 
№ 70 управления треста 
Уралстальконструкпия В. С. 
Бакланова, устав от пере
говоров с коммунальниками 
Новотрубного завода, обра
тилась за помощью в ре
дакцию.

— В группах температура 
воздуха 15 градусов, дети 
ходят в нескольких одеж 
ках, спят, не раздеваясь. 
12 малышей заболели. И 
конца этому не видно, — 
рассказала Валентина Се
меновна. — Обращались в 
бойлерную, там заявили, 
что тепло у нас уже давно 
пущено. Руководство УЖКХ 
отделывается обещаниями. 
На деле же оказалось, надо 
рыть траншею и ремонти
ровать теплотрассу. А ког
да, сроков никто назвать 
не может.

Всем известно: легко д а 
вать обещания, труднее их 
выполнять. Но уж если по
обещал во всеуслышание, 
будь готов держать ответ 
в полной мере. Иначе полу
чится одно пустозвонство.

С. КОСТАЛЬГИНА.

ШПивьмя в редикцию
Ж дем

и тепло
Ж ители дома № 2/2 по 

улице Прокатчиков испыты
вают большие бытовые не
удобства из-за плохого 
снабжения холодной и го
рячей водой. На первом 
этаж е она еше появляется, 
а чуть выше — исчезает. 
Особую нужду Испытываем 
в горячей воде, плохо у нас 
и с отоплением.

По этому поводу много 
раз обращались в ЖКО 
треста Уралтяжтрубстрой, 
но подача воды до сего Дня 
не отрегулирована. Видно, 
коммунальники треста на
деются, что зима подождет.

В. УТЮМОВ.

В роли 
пасы нка

Одиннадцать лет живем 
мы в доме № 16 по улице 
Заводской, который при
надлежит заводу термоизо
ляционных материалов, а
находится на территории 
поселка авторемзавода. За 
это время коммунальная 
служба предприятия ни ра
зу как следует и своевре
менно не промывала ото
пительную систему, канали
зационные колодцы уже
год не чистятся, территория

вокруг . дома не убирается. 
Сантехники и дворники про 
нас забыли. Отсутствует в 

О Л І Ч І /  Доме и горячая вода. 
о О Д у  Скоро наступят холода, 

а отопительная система еще 
не проверена. И мы не 
уверены, что не повторится 
случай, когда в морозы 
прорвало батарею и залило 
горячей водой четыре квар
тиры.

КЕТОВА. МАКАРОВ, 
ФЕФИЛОВ. МАЛУХИНА 
и другие жители дома.

А  дров 
все нет

Много лег проработал я 
на Крылосовском известко
вом заводе, отсюда ушел 
на пенсию. В декабре прош
лого года написал заявле
ние на выписку дров, так 
как живу в собственном 
доме. Руководство пред
приятия заявление под
писало, а топливо до сих 
пор вывезти не могу. Н е
однократно обращался с 
этим в профком завода, но 
безрезультатно. Ответ один: 
«Деньги пока не плати, нет 
фондов на дрова».

Чем же мне отапливать 
дом зимой?

В. ЯРИН, 
ветеран труда.
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ЗАВТРА-ВЫ ХОДНОЙ
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ И ТЕХНИКИ 

НОВОТРУБНОГО ЗАВ О Д А

8  субботу маленькие п ервоуральцы  приглашаются 
нв утренник «Шире круг», который начнется в '2  ча
сов. В воскр есен ье  в это ж е  в р ем я  для детей про во 
дится утренник «Ладушки». С 11 до  15 часов открыт 
прокат  детских машин и велосипедов.

2 0  сентября  в 18 часов в м ал ом  зале состоится те
матический показ научно-технических фильмов. Здесь  
ж е  о ф о р м л е н а  выставка литературы «Для дома, для 
семьи».

В 19 часов проводится вечер  для молодых новотруб- 
ииков, проживающих в общежитиях завода.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ «СТРОИТЕЛЬ»

19 сентября все участники коммунистического суб
ботника приглашаются на танцевальный вечер. В воск
р е с е н ь е  работаю т клуб выходного дня и видеобар .

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ ОГНЕУПОРЩИКОВ

В выходные дни жители поселка Динас смогут по
сетить открытые занятия всех коллективов художест
венной самодеятельности  Дворца.

В воскресен ье  продолж ается  показ фильмов под 
открытым небом, посвященный 70-лвтию Великого О к
тября. На главной площади поселка возле  Дворца 
культуры будет дем онстрироваться  фильм «Михаил 
Ромм: исповедь реж иссера» .

ДВОРЕЦ СПОРТА имени 50-летия ВЛКСМ

19 и 20 сентября  взр о сл ы е  и дети с 17 до 18 часов 
приглашаются на массовое  катание на коньках.

КЛУБ имени ЛЕНИНА

В субботу и воскресенье  состоятся вечера отдыха 
для м олодеж и , в п рограм му которых входят диско
тека, различные аттракционы. Их проводит диск-ж о
кей Владимир Синицких.

■ СПОРТ

Почетное
второе

В Нижнем Тагиле про
шли областные соревно
вания по картингу, по
священные 110-летию со 
дня рождения Ф. Э. 
Дзержинского. В них 
участвовали ■ 12 команд
из городов Свердловской 
области, в том числе 
команда картингистов 
из первоуральского клу
ба юных техников. В 
личном зачете в классе 
«Пионер» наш земляк 
семиклассник школы
№ 9 Павел Котов занял 
почетное второе место. 
В классе «Юниор» уча
щийся профтехучилища 
Кг 7 Эдуард Фахритди- 
нов был третьим. Рабо
чий завода сантехизде
лий В. Пономарев, вы
ступавший в группе 
сильнейших, тоже занял 
третье место.

В командном зачете 
первоуральпы стали вто
рыми, уступив только 
тагильчанам.

В. ВЕСЕЛКОВ, 
ди р ек тор  клуба 
юных техников.

Редактор С  И. ДЕКАНОВ.

Кинотеатр «Восход». 18, 19 сентября «ОДИНОКАЯ 
Ж ЕНЩ ИНА Ж ЕЛАЕТ ПОЗНАКОМ ИТЬСЯ». Сеансы: 
9, И , 13, 15, 17, 19. 21 час.

Кинотеатр «Космос». 18ц 19 сентября «ЗОЛОТЫ Е 
РОГА». Сеансы: 18-го — 9, 11, 13, 15 час.; 19-го — 
11, 13, 15 час. «РЕДКАЯ ПОРОДА». Сеансы: 18-го — 
17, 19, 21 час.; 19-го — 9, 17, 19. 12 час.

Дворец культуры «Строитель». «КЕНТАВРЫ» (2 се
рии). Сеансы: 18, 20-30 час.

Клуб имени В. И. Ленина. «АРМЕЙСКАЯ ИСТО
РИЯ» (дети не допускаются). Сеансы: 18, 20, 22 часа.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ И ТЕХНИКИ 
НОВОТРУБНОГО ЗАВО ДА

30 сентября. Концерт лауреата  меж дународных 
и всесоюзных конкурсов Государственного 
Уральского народного хора (новая программа). 
Начало в 19 час. 30 мин.

СЛУЖБА ТРУДОУСТРОЙСТВА 
ПРИГЛАШ АЕТ 

слесарей и механиков по - ремонту швейного 
оборудования, кочегаров производственной ко
тельной. машинистов башенного крана типа ККС. 
станочников по деревообработке, машиниста 
электрического экскаватора ЭКГ-5, бульдозери- 
стов, формовщиков и их учеников, земледелов- 
сушильщиков, слесарей всех специальностей, 
электриков, котельщиков и их учеников, плотни
ков, .бетонщиков, каменщиков. отделочников, 
подсобных рабочих, работников детских учреж
дений всех специальностей.

ПРЕДЛАГАЕМ РАБОТУ: начальнику смены
электрического цеха, старшему инженеру-энерге
тику, инженеру по оборудованию, мастеру слан
цевого ѵчастка, инженерам-конструкторам. стар
шему экономисту ОТиЗа, бухгалтерам, старше
му товароведу, мастеру пути, старшему мастеру 
и мастерам смен, автомеханикам, мастеру по 
рсмонтѵ охотничьих рѵжей.

ДЛЯ ГОРБЫТУ ПРАВЛЕН ИЯ требу ются кас
сиры, приемщики, кладовщики, обувщики, .швеи, 
красильщики, валяльщики.

ДЛЯ О БЪЕДИНЕНИЯ ОБЩ ЕСТВЕННОГО 
ПИТАНИЯ — бухгалтеры, калькуляторы и их 
ученики, повара и их ученики, буфетчики, кла
довщики, кухонные работники, грузчики, слеса
ри холодильных установок и пирожковых авто
матов, электрики КИП на -новый холодильник, 
подсобные рабочие в стройгруппѵ. В объедине
нии на всех участках возможна работа по сов
местительству ’ и на неполном рабочем дне.

Для комплектования вновь открытой столовой 
при заводе комплектных металлоконструкций 
приглашаем работников общественного питания 
все х специальностей.

За всеми справками и направлениями на ра
боту обращаться в бюро по трудоустройству 
населения по адресу: ул. 1 Мая, 10.

V вас водопроводная  вода с осадком? Не б е 
де. Купите бытовой фильтр «Родник-3», который 
очистит питьевую воду от привкусов, запахов, 
осадочных частиц.

Хозяйственные магазины горпромторга пред- 
лагеют фильтры по цене 4 руб. 10 коп. и 5 руб. 
1 0  коп.

Фонд молодежной инициативы приглашает 
принять участие в «Конкурсе воздушного змея», 
который состоится 4 октября в 12 часов на 
Аполлонной горке. Условия конкурса: воздуш
ный змей должен подняться за 15 минут на вы
соту не менее 100 м. Оцениваться будут ориги
нальность конструкции и высота полета. Побе
дителя ждет главный приз — спортивный вело- 
сип» д.

Желающие участвовать в конкурсе должны 
сделать взнос 3 рубля. Средства поступят в 
Фонд молодежной инициативы.

До места проведения полетов можно доехать 
на д^тобусах № 9 (конечная остановка) и № 8 
(остановка «Лыжная фабрика»).

Заявки и взносы принимаются в комитетах 
комсомола, а такж е в горкоме ВЛКСМ. Справ
ки по телефону 2-50-60.

У вас трудности с о бм еном  жилья? Вы не м о
ж ете  найти подходящий, вариант? Не расстраи
вайтесь. Кооператив «Евразия» возьмет все хло
поты на себя. В течение полугода он обязуется 
предоставить на ваш выбор возмож ны е вариан
ты по обмену, причем совместно с этим юрист 
при кооперативе проконсультирует вас по всем 
квартирным вопросам.

Спешите, кооператив ждет вас во вторник, чет-- 
верг с 1 8  д о і 2 0  часов, в субботу с 1 0  до  1 2  ча
сов, Справки по телефону 2-29-86 или по адресу: 
пр. Ильича, 8/49.

МУЖЧИНАМ К ОСЕННЕ-ЗИМНЕМУ СЕЗОНУ
Магазин № 30 «Товары для мужчин» (пр. Кос

монавтов) предлагает боты с синтетическим 
верхом с 24,5 по 29.5 размер по пене 10 руб
лей, ботинки кожаные утепленные с 24,5 по 29.5 
размер по пене от 20 до 30 рублей,, полуботинки 
хромовые различных моделей и цветов с 24.5 по 
29,5 размер — от 20 до 36 рублей, сапоги рези
новые с 24,5 по 29.5 размер по пене от 10 до 
12 рублей, тѵфли резиновые на среднем каблу
ке с. 24,5 по 28 размер по цене 6 руб. 35 коп:, 
шляпы фетровые с 55 ро 60 размер по цене от 
9 до 16 рублей, шапки из каракуля различных 
фасонов с 56 по 60 размер по цене от 50 до 
ПО рублей. , шапки-ушанки из искусственного 
меха с 55 по 59 размер по цене от 14 до 23 
рублей, шапки-ушанки из песпа комбинирован
ные с каракулем с 55 по 58 размер по цене- 225 
рублей, 'шапки-ушанки из овчины с 55 по 60 
размер по пене от 13 до 32 рублей, рѵкавипы 
на меховом подкладе 8, 9 размера по цене 6 руб. 
50 коп и 7 руб. 50 коп.

ЛЮ БИТЕЛЯМ  КЛАССИЧЕСКОЙ МУЗЫКИ
Магазины № 1 «Мелодия» (ул. Герцена) и 

,Ѵ» .35 «Спорт» (ул. Советская)? советуют при
обрести. пластинки с записями произведений 
П. И. Чайковского «Лебединое озеро» и «Спя
щая красавица», Дж. Верди «Аида». «Риголет
то», Дж. Россини «Севильский цирюльник», Рим- 

' ского-Корсэкова «Борис Годунов», «Псковитян
ка», Дж. Пуччини «Тоска», «Манон Леско» и 
другие.

* * *
Магазин № 53 Трикотаж» . (ул. Ленина, 6) 

предлагает мужчинам в широком ассортимент* 
трикотажные изделия (жакеты, свитеры различ
ных фасонов и расцветок шерстяные и полу
шерстяные) с 88 по 104 размер по цене от 33 
до 60 рублей.

ВНИМАНИЮ ПОКУПАТЕЛЕЙ
Первоуральский горпромторг проводит комму

нистический субботник. 20 сентября крупные м а
газины торга работают с 9 до 14 часов. 21 сен
тября магазин «Юбилейный» и магазины рынка 
работают с 9 до 14 часов

ДЛЯ ОСЕННЕ-ЗИМНЕГО СЕЗОНА

Магазин №  44 «Товары для женщин» (ул. Ва
тутина) предлагает сапоги р ези новы е всех р а з 
м ер ов  по цене от 9 до 16 рублей, сапоги утеп
ленные кожаные и зам ш евы е  по цене от 63 до 
74 рублей, платки чистошерстяные и полуш ер
стяные, набивные и гладкокраш ены е по цене 
от 3 до 61 рубля, шапки из искусственного м е 
ха с 56 по 59 р а з м е р  по цене от 10 до 14' р у б 
лей,

и*

ПРИГЛАШАЕТ ГОРПРОМТОРГ

В магазине №  5 «Малыш» с 22 по 24 сентября 
проводится выставка-продажа кукол и мягко- 
набивных игрушек.

2 2  сентября вы см ож ете  получить консульта
цию у представителя Свердловской  фабрики 
детской игрушки.

ВНИМАНИЮ МУЖЧИН
В этом сезоне в моде однотонные носки. Тем, 

кто предпочитает спортивный стиль одежды, 
советуем выбрать носки ярких, насыщенных то
нов, не только однотонные, но и с геометриче
скими рисунками, в полоску.

В магазинах райпо очень широкий выбор м уж 
ских носков различных расцветок и переплете
ний.

Завод сантехизделий продает населению за 
наличный расчет запорную арматуру, соединения 
для труб, наборы труб для садоводов, отопи
тельные приборы, строительные материалы от 
разборки зданий, изготовляет по заказам насе
ления бачки для воды, металлические будки, кес
соны, ворота и другие изделия из металла н 
труб.

З а  справками обращаться по ’адресу: г. Пер
воуральск, завод сантехизделий, отдел сбыта 
Телефоны 2-26-26, 94-1-44.

•  Поздравляем
Д о р о г у ю  н а ш у  м а м у ,  б а 

б у ш к у  и п р а б а б у ш к у  ПЕР- 
МИКИНУ И р и н у  Ф е д о р о в н у  
п о з д р а в л я е м  с 7 5 -л е т и е м .  
Ж е л а е м  д о л г о л е т и я ,  з д о 
р о в ь я .  *

Н ар бутовск и х , И згагины , 
П ерм икины .

С р о ч н о  продается к а п и 
тальны й га р а ж  в районе
С.оцгорода. С правиться  по  
тел. 2-73-39.

Продается дом в Билим- 
о а е , ул . П р олетар ск ая  іб
О бращ аться: Б илим бай.
к н и ж ны й  м агази н  или  по  
тел. в П ер в оур ал ь ск е 2-15-31  
п о сл е  18 часов .

„  ,м ? ” ял т е " ч астн ы й  Д О М  по
ул. Ш  И нтерн ац ион ал а. 175

П о з д р а в л я е м  КИНИГИНА н а  к о оп ер ати вн ую  квартиру"  
В и к т о р а  М и х а й л о в и ч а  с 60- Звони ть  по т ел е ф о н у  2-55-91 
л е т и а м .  Ж е л а е м  с ч а с т ь я ,  в л ю б о е  врем я, 
з д о р о в ь я ,  д о л г и х  л е т  ж и з н и  
и в с е г о  с а м о г о  н а и л у ч ш е г о .

Ж ен а и дети .

П о з д р а в л я е м  д о р о г у ю  м а 
м у  Г Р У З Д  А л е к с а н д р у  Л е о 
н и д о в н у  с ю б и л е е м .  Ж е л а е м  
с ч а с т ь я  и з д о р о в ь я .

Дети.

•  Благодарим
В ы р аж аем  и ск р ен н ю ю  бла

го дар н ость  к оллективу ц еха  
10 Н овотр убн ого  за в о д а , 

в сем  родны м , д р у зь я м  и 
зн ак ом ы м  за  п ом ощ ь и уча-

П р о д а е т с я  у ч а ст о к  210 в е т н е в ‘п о х о р о н а х 'н а ш е й  л » !  
к олл ек ти вном  с а д у  №  55. би м ой  мамы  и Я ш »  
О бращ аться  на у ч асток  210 в Ры чковой Юлии Григорьев”  
с р е д у , в о ск р ес ен ь е  с  12 д о  ны Григорьев
1Г) ч а со в - Дети „  внуки.
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П а р а д  с а м о д е л о к
Б е л е е  50 с а м о д е л ь н ы х  а в т о м о б и л е й  б ы л о  п р е д с т а в л е н о  н а  XXI В с е с о ю з н о м  

с м о ѵ р е - к о н н у р с е  в Б р я н с к е ,  к о т о р ы й  с о б р а л  б о л е е  90 у ч а с т н и к о в  и з  30 г о р о д о в  
с т р а н ы  С м о т р  п р о х о д и л  под д е в и з о м  « С а м о д е я т е л ь н о е  т е х н и ч е с к о е  т в о р ч е с т в о  
— н а  с л у ж б у  п я т и л е т к е » .  З а  н о в ы м и  т е х н и ч е с к и м и  р е ш е н и я м и  в н и м а т е л ь н о  с л е 
д и л и  п р е д с т а в и т е л и  з а в о д о в  и М и н и с т е р с т в а  а в т о м о б и л е с т р о е н и я  СССР.

Ж ю р и  п р и з н а л о  л у ч ш и м  а в т о м о б и л е м  1987 г о д а  а в т о м о б и л ь  « К р ы м -В е г а » ,  
с д е л а н н ы й  р а б о ч и м и  с и м ф е р о п о л ь с к о г о  о б ъ е д и н е н и я  « Ф о т о н »  В и т а л и е м  Р у д е н к о  
и А л е к с а н д р о м  К о с т и н ы м .  К о н с т р у к т о р ы - л ю б и т е л и  у д й в и л и  д а ж е  п р о ф е с с и о н а л о в  
о р и г и н а л ь н ы м  р е ш е н и е м  ф о р м ы  к у з о в а  с в о е г о  а в т о м о б и л я  и з  с т е к л о п л а с т и к а ,  
е г о  у д а ч н о й  к о м п о н о в к о й ,  1 8 0 - г р а д у с н ы м  р а з в о р о т о м  к р е с е л ,  н е о б ы ч н о й  с и с т е 
м ой  о т к р ы в а н и я  д в е р е й .

Н а  В с е с о ю з н о м  с м о т р е  б ы л о  п р е д с т а в л е н о  м н о г о  о р й г и н а л ь н ы х  м о д е л е й ,  
о т д е л ь н ы е  к о н с т р у к ц и и  а в т о л ю б и т е л е й  м о г у т  у с п е ш н о  к о н к у р и р о в а т ь  с л у ч ш и 
м и  о б р а з ц а м и  з а р у б е ж н о г о  а в т о м о б и л е с т р о е н и я .

На  с н и м к е :  о д н а  и з  м о д е л е й ,  п р е д с т а в л е н н ы х  на  с м о т р е - к о н к у р с е .
Фото Л. С в е р д л о в а . Ф о т о х р о н и к а  ТАСС.


